

## CAPÍTULO 37

“Muy bien, tenemos el informe. Acaban de asaltarnos y han capturado el camión tal como lo planeamos. Aun tenemos señal del rastreador, y sabemos en tiempo real donde se dirigen”

Dijo el agente Bradley a Maya, Rob y Sam

“Pero.. ella está bien?”

“ha habido un asalto?? Con tiros y todo eso??”

“Hay alguien herido? que ha pasado??”

Los tres hablaban a la vez, deseosos de noticias

“La situación está todo bajo control, así que les ruego que se calmen. Hemos sufrido 2 heridos que ya recibieron atención médica. En cuanto a su amiga, todo parece indicar que no le han hecho daño. Se han limitado a secuestrar el camión y harán un cambio de vehículo en algún punto convenido”

Y efectivamente, el camión se detuvo, se abrieron las puertas, y dos hombres armados con pasamontañas apuntaron a Eva. A pesar del pasamontañas, los secuestradores se quedaron perplejos ante lo que estaban viendo... y con voz temblorosa la invitaron a salir del camión. Justo enfrente había otro camión, espalda contra espalda, de forma que Eva apenas vio la luz del sol. Al hacer el cambio, la puerta se volvió a cerrar de golpe y el nuevo camión arrancó rápidamente iniciando de nuevo el viaje.

Dos horas de trayecto después, Eva tuvo la sensación de llegar al destino, pues el camión aminoró la marcha y comenzó a realizar maniobras cortas, señal de que estaba encarándose a algún muelle de descarga.

A los pocos minutos, la puerta se abrió, y un personal cubierto con trajes de protección integrales le hicieron señas a Eva para que saliese por sus propios medios.

Eva, intentando interpretar su papel, se mostró desorientada y temerosa (esto no le costó demasiado, realmente estaba aterrada). Asustada, preguntó qué había pasado, porque la habían secuestrado, pero nadie dijo ni una sola palabra. Empezó a despotricar por todas sus cabezas, llegando a insultar al personal, pero fue cuando algunos operarios armados la invitaron a relajarse, cuando se calmó un poco.

Lo único que se le dijo fue por parte de uno de los operarios desarmados que dijo:

“Haga usted el favor de comportarse, mantener silencio, y esto será para todos mucho más fácil”

Eva entendió perfectamente, y asintió con sus seis cabezas.

Al salir del camión comprobó que estaba en la zona de almacenaje de algún complejo industrial de cierto nivel. Había varias personas, todas con trajes de protección, algunas de las cuales estaban armadas, y mirando a Eva expectantes. La hicieron subir a una plataforma con ruedas, donde pudo sentar su gran cuerpo.

Todo el personal la miraba con una expresión medio alucinada. Incluso algunos con ojos de de vicioso, lo que asustó realmente a Eva. Era un temor que albergaba, pero confiaba en que el interés científico prevaleciera frente a ciertos instintos primitivos. Aunque trabajando con gente con armas automáticas, el temor seguía estando ahí.

Por lo tanto dio gracias por ir “medio” vestida. Maya y Sam la ayudaron a ponerse algo ligeramente decente, aunque más de la mitad de sus órganos sexuales estaban al aire por motivos obvios, el resto por lo menos quedaba medio cubierto, más ahora a la vista de tantos extraños que la observaban alucinados. En sus torsos pudo ponerse camisetas, faldas o sábanas que cubrían sus pechos y cintura, sus vaginas quedaban medio tapadas, así como la mayoría de sus penes.

Un operario empezó a empujar el mando motorizado de la plataforma que movía a Eva a lo largo de un pasillo. Salieron de la zona de almacenaje y se metieron por un pasillo con un extraño código de líneas, números y colores, supuestamente para identificar las diferentes estancias.

“Dios mio esto es enorme” Pensó Eva después de recorrer lo que parecía más de un kilómetro de pasillos. Finalmente la subieron a un montacargas, donde el silencio se hizo tremendamente incómodo. El operario que la estaba conduciendo, parecía muy nervioso, pero se le notaba mantener el tipo sin siquiera echar la vista atrás. En cuanto bajó unos cuantos niveles, la puerta se abrió, y volvió a conducirla por otros pasillos. Estos tenían un aspecto más aséptico, algunos operarios, vestidos también con trajes de protección entraban y salían de ciertas estancias.

Llegaron a una sala con dos puertas abiertas, por donde Eva cabía perfectamente. La sala estaba llena de instrumentos médicos, armarios, luces de quirófano, ordenadores... Eva no entendía casi nada de lo que veía, pero parecía sacado de un cómic de ciencia ficción, solo que era completamente real. Un verdadero laboratorio de investigación malvado?? el personal dentro, que parecían estar trabajando en adecuar la sala, se detuvo al completo para observar la recién llegada. Introdujeron la plataforma hasta dejarla en el centro de la sala y varios operarios aprovecharon para sacar fotos por todos los ángulos y a cada detalle del cuerpo de Eva.

Uno de ellos se acercó a Eva, y dudando un poco sobre con qué cabeza hablar, decidió encararse con Middi.

“Hola, Eva. Espero que su traslado aquí no le haya supuesto muchos problemas” Por los aires que se daba, parecía la persona a cargo. Como todos, llevaba los trajes protectores y máscaras integrales, que solo mostraban la mitad del rostro

“Problemas?? ¡Me han secuestrado! a punta de pistola! ¿Quiénes son?? que van a hacerme??”

Middi se encaró a esta persona, mientras las otras cabezas mostraban expresiones de miedo.

“Puede estar tranquila, no queremos hacerle daño. Como sabrá usted, se ha convertido en un activo muy importante para el futuro de la humanidad. La mutación que ha sufrido puede darnos muchas pistas sobre la pandemia que estamos sufriendo, y es nuestra obligación moral descubrir su funcionamiento y tratar de controlarla.”

“Claro, para poder lucrarse con la solución, verdad...?” Dijo Virgin acusatoriamente

“Esto seguro que comprende el mundo en que vivimos, y que cualquier proyecto de esta envergadura tiene asociados unos costes”

“Y era necesario secuestrarme?? recurrir a matones armados?”

“Se que ahora no tiene una perspectiva general de la situación. Pero ahora mismo, somos el único laboratorio capaz de encontrar una solución a la pandemia. Es nuestra obligación moral encontrarla, y no dejar en manos de instituciones obsoletas el destino de toda la humanidad. Nuestro convencimiento al respecto es firme, y estamos dispuestos a utilizar los

medios disponibles para llevar a cabo nuestros objetivos. Estoy seguro que con el tiempo aprenderá a verlo así”

“Co.. con el tiempo??” Dijo Eva con la voz temblorosa

“Como sabe, la hemos hecho venir a nuestras instalaciones porque como única afectada con esta mutación, dispone de información genética vital para nuestra investigación. Y esta investigación puede requerir un tiempo indeterminado. También usted ha contraído una obligación para con la humanidad. Juntos debemos parar esta pandemia. Lo malo es que estas investigaciones toman tiempo. Pero le garantizo que su comodidad estará asegurada” Hizo una ligera pausa

“siempre y cuando su colaboración y predisposición estén a la altura de las circunstancias” Eva trago saliva por sus seis cabezas.

“no.. no pueden hacer esto.. no pueden retenerme contra mi voluntad. Es ilegal...”

Eva estaba empezando a desesperarse

“Es un sacrificio que estoy dispuesto a asumir. Como le he dicho, el objetivo que perseguimos está por encima de usted y de mi. Estoy seguro que su ayuda será indispensable, y colaborará altruistamente en todo lo que se requiera de usted. No escatimaremos en gastos para que su estancia aquí sea de su completo agrado.

Lamentablemente no podré garantizar esto si no se recibe cierta colaboración por su parte. En su mano está”

El hombre miró fijamente a Eva. Su expresión, aunque solo se le veían los ojos, demostraba que estaba dispuesto a todo para lograr sus objetivos. Eva lo comprendió perfectamente.

Dicho esto, el hombre se dio la vuelta, y dio algunas instrucciones a sus subordinados. Por como lo saludaban, Eva intuyo que había estado hablando con unos de los jefes de todo este complejo.

Otro operario se le acercó, y dirigiéndose a una de las cabezas de Virgin (seguramente porque eran las cabezas más cerca a su altura, le dijo:

“Muy bien, Señorita. Vamos a proceder con una serie de pruebas exploratorias muy sencillas. Tenemos que registrar todos los cambios sufridos y a ser posible su descripción de los mismos tal y como los ha ido sufriendo. También necesitamos que se desnude completamente. Si no es capaz de hacerlo sola mis hombres podrán hacerlo por usted”

Eva miró alrededor, comprobando que había muchas personas alrededor, incluso algunos armados. Sabía que no tenía opción.

“Pre.. prefiero hacerlo yo sola, tengo miembros de sobra” Intento decir envalentonada.

El hombre se apartó y la invitó a desnudarse del todo.

Poco a poco fue quitándose las prendas que había improvisado, quedándose completamente desnuda. Las caras de sorpresa eran la tónica en esos momentos. Se sacaron más fotos, y fueron explorando a Eva por todos sus rincones.

La invitaron a moverse para tener un mejor acceso a todos los detalles de su cuerpo. Sus colas, sus piernas, sus brazos, incluso debajo de su vientre, entre sus ubres, debajo de sus pechos... Todo quedó fotografiado. Le hicieron infinidad de preguntas sobre los detalles de su mutación, como funcionaba, que sentía, la coordinación que podía desarrollar, como habían sido los cambios, etc...

Dos horas después, entró un equipo de operarios diferente, con un carrito lleno de jeringuillas. Eva se asustó mucho al verlas

“que van a hacerme??”

“tranquila. Se trata de una primera muestra de sangre. Solo vamos a extraerle muestras. Necesitaremos sangre de diversas partes de su cuerpo, así como muestras de orina, heces,

flujo, leche, semen, etc...” El operario parecía haber hecho esto mil veces, por el tono en que estaba hablando, pero Eva se asustó un poco más

“Mu.. muestras de semen?? y leche???”

“Tiene usted penes, no?”

“Si.. claro que .. que tengo.. pero.. no pretenderá que...”

“Si necesita ayuda estoy seguro que podemos obtener las muestras por nuestros propios medios, pero nos han asegurado que iba usted a colaborar. Por mi parte prefiero que la toma de muestras sea lo más cómoda para usted, pero hágase cargo que las necesito si o si.”

Solo tenía ganas de ejecutar el plan y poder activar el localizador. Su mágico botón de escape, pero si no la dejaban sola la descubrirían y se iría todo el plan a la mierda

“yo.. yo podré hacerlo.” Dijo Eva resignada.

“Muy bien. Sabía que colaboraría. Pero primero necesitamos extraerle sangre.”

Varios operarios empezaron a explorar de nuevo, apuntando en sus libretas y decidiendo entre todo de qué partes iban a extraer sangre.

Todo el proceso tomó varias horas, pues parecían indecisos acerca de los puntos de extracción. Ahora pinchamos en este brazo, aplicamos el reactivo, comprobamos niveles, tomamos datos...

Luego pinchamos en la pierna, aplicamos reactivos, comprobamos niveles, comparamos con la muestra anterior...

Luego en la cola y el mismo procedimiento.

Eva tenía la sensación de que la iban a dejar seca. Tres horas después ya empezaba a sentir incluso hambre

“Perdonen.. pero empiezo a tener hambre... y sed”

Uno de los operarios asintió e hizo una llamada telefónica. Apenas 10 minutos después, al laboratorio entraron 3 personas, también con trajes integrales, pero empujando una gran mesa con ruedas con lo que parecía un gran manjar. Comida de todo tipo, sopas, pasta, ensaladas, carne, pizzas, hamburguesas, filetes, fruta, tartas, bollería, refrescos, agua, zumos, diferentes tipos de panes... Desde luego todo tenía una pinta exquisita, e incluso parecía recién hecha, a juzgar por el vapor que salía de algunos platos. Eva alucinó con el despliegue de catering.

“Dígame qué puedo ofrecerle” Dijo uno de los camareros.

Eva empezó a comer, o más bien a devorar. Empezó usando sus tres cabezas, Middi, Lefty y Righty. Cuando estuvieron saciadas continuó con las dos Virgin, y finalmente Penny dio un buen tiento a todos los postres. Incluso Eva se sorprendió prácticamente vaciando la mesa entera. Y tampoco tenía la sensación de haberse quedado completamente saciada. Está claro que su cuerpo requiere un gran aporte alimentario.